

Alle reden vom Wetter



Wir nicht.

Fahr lieber mit der Bundesbahn



Werbeplakat für die Deutsche Bundesbahn

In Frankfurt wurden einige der bekanntesten Werbekampagnen entwickelt.

Die Kampagne aus den 1960er Jahren ist bis heute bekannt, da sie gerne ironisiert und persifliert wird. Frankfurt gilt nicht als Hochburg der Werbung. Die kreativen Köpfe sitzen eher in Hamburg, Berlin oder Düsseldorf. Doch genauer betrachtet, sind hier viele inhabergeführte Agenturen anzutreffen und immer wieder nimmt die Stadt die Spitze in den Umsatz-Rankings der Werbeindustrie ein.

Informationen

1966 (Datierung)

Plakat
Verkehr, Werbung
Papier, Chromolithografie
Blattmaß: 83,8 x 58,9 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kommunikation

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C68089
